

令和3年6月1日  
青森ガス株式会社

## 新型コロナウイルス感染症に関するお知らせ

平素は青森ガスをご愛顧いただき、誠にありがとうございます。

弊社では5月20日に弊社社員1名が新型コロナウイルスに感染していること  
をお知らせいたしました。現在、当該社員は保健所の指示のもと自宅にて療養し  
ております。

所轄する保健所よりは当該社員の行動および状況確認の結果、会社およびお  
客さま、取引先関係者様に濃厚接触者はいないとの見解を示されましたが、弊社  
では万全を期すため自主的に民間の医療機関においてPCR検査を受診し、社員  
全員が陰性であることを確認いたしました。

また、職場内の消毒指導はなかったものの念のため20日に社内の消毒作業を  
実施いたしました。

弊社では、今回の社員感染を受け、5月20日より業務を縮小してまいりまし  
たが、安全が確保されたことから6月1日より通常どおりの営業といたします。

今後もお客さまならびに社員の安全確保を最優先し、継続して感染拡大の防  
止に努めてまいります。

何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

以上